
 
On appelle « antonymes » deux mots 

qui ont des sens contraires. 

 

Exemples : 

ouvrir ≠ fermer 

grand ≠ petit 

la richesse ≠ la pauvreté 

Les antonymes / les contraires grand – ouvrir – la richesse – triste – monter – obéir – 

parler – rire – gentil – la haine – la chance – chaud – le 

départ – avancer – habillé -  

1. sec 
2. se taire 
3. vrai 
4. dedans 
5. toujours 
6. monter 
7. cheville 
8. neuf 
9. corps 

a. descendre 
b. mouillé 
c. parler 
d. venir 
e. jamais 
f. sourcils 
g. dehors 
h. vieux 
i. faux 

Avant le coucher du soleil, Hélène enroule le fil de son 

cerf-volant. Elle est mécontente car le papier est fragile 

et le vent souffle fort. 


